

Zornotza mantiene su apuesta por la cultura

AMOREBIETA-ETXANO. El Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano continúa ofreciendo una oferta cultural completa y para todos los públicos. Así lo demuestran los números obtenidos el pasado año. Con una cuarta parte menos de presupuesto que en 2009, las actividades culturales organizadas, así como la respuesta del público, se han mantenido. El alcalde del municipio, David Latxaga, aprovechó la ocasión para destacar 'el gran trabajo realizado por los encargados de cultura, ya que a pesar de los recortes económicos, los servicios han sido muy buenos', apuntó.

En lo que se refiere al centro Zelaieta, casi un millar de vecinos participaron en 2010 en alguno de los distintos cursos ofrecidos desde el centro zornotzarra. Los cursos más demandados por los usuarios fueron los correspondientes a clases de bailes de salón, yoga y jardinería. Asimismo, la oferta cultural, también se vio incrementada con la organización de nuevos talleres de Bollywood, artesanía textil y nutrición. 'Estamos satisfechos porque hemos mantenido la presencia de usuarios en una situación más complicada, seguiremos ampliando las actividades culturales en Amorebieta', declaró Jon Atxa, director del Centro Zelaieta.

El trabajo de Uztarri Kultur Elkartea también ha jugado un papel fundamental, ya que sus talleres van dirigidos a alumnos procedentes de familias inmigrantes, quienes aprenden euskera, actividad que les ayuda en su integración en el municipio. En estos cursos han participado un total de 72 menores, con edades comprendidas entre los 4 y los 16 años.

En cuanto a las visitas a los espacios libres se refiere, el incremento con respecto al año anterior ha sido de un 4,5%. Un total de 166.663 veces se visitaron los espacios disponibles de Zelaieta. La biblioteca fue el espacio más visitado por los zornotzarras -que cuenta con un total de 6.697 usuarios registrados, de los cuales 527 se dieron de alta el pasado año-. La sala de estudio, también tuvo un incremento del 18% respecto a 2009, con una treintena de estudiantes diarios.

Desde el Área de Cultura también se muestran muy satisfechos con el funcionamiento que está ofreciendo el Gazte Txoko. Un espacio donde los jóvenes se juntan para poder disfrutar de diferentes actividades y programas juveniles. Es importante que cientos de jóvenes del municipio se reúnan en Zelaieta para jugar y entretenerte conjuntamente', destacó Sara Chamizo, concejala de Cultura en el municipio.

La respuesta de la ciudadanía a las actividades organizadas en Zornotza Aretoa también ha sido positiva, manteniéndose el nivel de asistencia de los últimos años. El espacio cultural contó con aproximadamente con 30.000 asistentes a los distintos espectáculos que se dieron a lo largo del año pasado.